

稻刈り体験

平成27年10月29日(木)

主催:浮田小学校

5年生が6月に植えた稻が生長し、稻刈りを行いました。田植えの時と同様に、地域の方6名から稻の刈り方を教えていただきながら作業しました。今年は天候も良く足元もしっかりした状態で、次第に鎌の使い方にも慣れた子どもたちは、無事稻刈りを終えることができました。

なお3学期にはこのお米を使ってパーティーをする予定です。



浮田小学校学習田

浮田小学校学習田に稻が色づき
稻刈りの時を待っています！
早く刈り取って～……！



さあみんな並んで！！ これから稻刈りに
出発します！ 先生が校外の学習田へ引率。



地域の指導員さんから説明。
この田んぼの稻を皆さんで刈ってもらいます。
分かりましたか？……わあ～！！



最初は指導員さんがお手本を！！
皆さんよくみてね～！！





はい！刈ったよ！
うけとって！



さあそろそろ稻を掛けていこう！



はい、刈り取った稻を干しましょう。
稻が重くさおがたわんできました。
きっと稻にしっかり身がついているんだね



すっかり刈ったよ！
田んぼがきれいになったね！



皆さんご苦労様！
地域の指導員の方から激励の言葉。
やったね！



皆さんお疲れ様でした。今年も稻刈りの体験実習よく頑張りました！